

Wir haben Hoffnung gehabt
und mussten das Loslassen lernen.



Traurig, dass wir ihn verloren haben, dankbar, dass wir ihn gehabt haben, und
wissend, dass er uns weiterhin nahe ist, nehmen wir Abschied von

Herrn
Franz Kührtreiber

der am Dienstag, dem 3. März 2020, nach einem Leben voller Arbeit und
Wohlwollen für die Familie, versehen mit den heiligen Sakramenten, im
71. Lebensjahr von Gott dem Herrn zu sich in den ewigen Frieden heimgeholt
wurde.

Unser lieber Verstorbener wird am

Dienstag, dem 10. März 2020, ab 13.30 Uhr

in der Pfarrkirche Thaya aufgebahrt. Um 14.00 Uhr beten wir für ihn und feiern
anschließend die heilige Seelenmesse. Mit Gottes Segen geleiten wir ihn zum
Friedhof, wo er im Familiengrab zur ewigen Ruhe bestattet wird.

Großgerharts, am 3. März 2020

In Liebe und Dankbarkeit

Maria

Bernadette

Richard mit Susanne und Nathalie

David mit Nico

Im Namen aller Verwandten

Betstunde: Freitag, den 6. März 2020, um 18.00 Uhr
in der Kapelle Großgerharts.